

Evalúan autoridades de La Habana daños tras intensas lluvias (+Fotos)



Reunión del Grupo Temporal

La Habana, 5 junio (RHC) Con la presencia de Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), sesionó hoy el Grupo de Trabajo Temporal de esta capital donde se evaluó los daños tras las intensas lluvias del 3 de junio.

Reinaldo García Zapata, gobernador de la ciudad, se interesó por el estado de todos los barrios que sufrieron afectaciones e insistió en definir dónde se construirán alrededor de 107 nuevas viviendas para los damnificados de El Fanguito.

No podemos dejarle a las próximas generaciones los problemas que, sobre todo en materia de vivienda,

tenemos y que lamentablemente estas situaciones climatológicas se agudizan, expresó.

Refirió que en lo adelante las autoridades del Partido y el Gobierno en la capital desarrollarán un plan de atención diferenciado hacia las comunidades afectadas como son La Escalera, Indaya, El Callejón de Andrade, La Polar y La Timba, sitios que, en su mayoría, pertenecen a los barrios vulnerables en transformación.



Chequean Luis Antonio Torres Iríbar y Reinaldo García Zapata labores de saneamiento y extracción de restos del puente de La Polar que colapsó el pasado viernes tras las intensas lluvias en La Habana

Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en La Habana, puntualizó que los habitantes de esos territorios, cuyos lugares de residencia no pueden llamarse propiamente casas, merecen una vivienda digna.

El Estado y las instituciones son los responsables de velar por el cuidado de nuestra gente y debemos sacar a esas personas del peligro y la precariedad que en situaciones extremas como la del pasado viernes se incrementan, agregó.

Dijo que actualmente las autoridades tienen deudas con la población habanera en cuanto a la construcción y el mantenimiento del fondo habitacional.

En el Grupo de Trabajo Temporal se informó, además, que se entregan módulos alimenticios y de aseo a núcleos que perdieron sus pertenencias como consecuencia de las inundaciones.

Sobre el saneamiento, limpieza y dragado de algunas áreas, principalmente en ocho municipios de la

urbe expresó que aún existen grandes volúmenes de desechos sólidos y agua por extraer, como es el caso de Cuatro Caminos y el sitio conocido como la Laguna de García, en el municipio de Boyeros.

En ese sentido, Torres Iríbar subrayó la necesidad de mantener vigilancia extrema en los ríos de la capital, una tarea que debe asesorar el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos para lograr la evacuación temprana de la población que es lo principal. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289814-evaluan-autoridades-de-la-habana-danos-tras-intensas-lluvias-fotos>



Radio Habana Cuba